

Fecha <b>08.02.2009</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>17</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## lectores

 **por mail**  
buzoneditorial.df@milenio.com

 **por fax**  
5140 4903 y 04

 **por carta**  
Morelos 16, Col. Centro, CP 06040  
[www.milenio.com](http://www.milenio.com)

### Denuncia desperdicio de agua en Periférico

La indolencia de quienes gozan el privilegio de abrir una llave y obtener agua en abundancia contrasta con el sufrimiento de quienes deben racionarla por semanas y hasta meses o bien caminar grandes tramos para obtenerla, por lo que se hace indispensable la denuncia. Lavar las banquetas con agua es un crimen; hacerlo además con jabón me parece incalificable. Ya lo había denunciado antes por este mismo medio. En la torre conocida como KPGM, ubicada en bulevar Manuel Ávila Camacho 176 (Periférico cerca de Reforma), el fin de semana decidieron que la blancura que se obtiene en su "isla" y en sus escaleras no es suficiente y enjabonaron para después lavar con abundante agua. ¿No hay escasez de agua? ¿No se racionó también a ellos el pasado fin de semana? Ojalá que las autoridades hagan algo más que simples discursos.

**Graciela Arriaga G.**



Página 1 de 1  
\$ 10045.98  
Tam: 102 cm2  
EPARRA